

BAB I

P E N D A H U L U A N

A. Alasan Pemilihan Judul

Sebuah perusahaan sangat membutuhkan informasi keuangan agar selalu kompetitif. Sistem akuntansi ini dirancang untuk menyediakan berbagai laporan dan analisa yang digunakan oleh pihak internal maupun pihak eksternal perusahaan. Secara umum informasi yang disediakan untuk kepentingan kedua pihak ini disajikan dalam laporan keuangan perusahaan yang terdiri dari neraca, perhitungan laba rugi, laporan perubahan ekuitas, laporan arus kas dan catatan laporan keuangan.

Informasi merupakan sumber daya (resources) yang arti pentingnya sama dengan pabrik dan peralatan. Produktivitas sebagai alat untuk menjaga daya saing, dapat ditingkatkan dengan bantuan informasi. Informasi keuangan ini sangat penting dalam penyusunan suatu laporan keuangan yang akurat untuk dipakai. Laporan keuangan yang disusun harus relevan, jelas dan dapat dimengerti serta dapat diuji kebenarannya.

Laporan keuangan perusahaan yang disajikan harus memiliki keandalan sehingga para investor atau pemegang saham berani untuk melakukan investasi. Para manager di dalam suatu organisasi menggunakan dan membutuhkan informasi keuangan untuk dasar pengambilan keputusan. Sistem informasi

akuntansi merupakan kumpulan sumber daya yang dirancang untuk menstransformasikan data menjadi informasi. Informasi ini akan dipakai oleh pihak-pihak internal perusahaan dalam menyusun dan menyajikan data-data tersebut menjadi sebuah laporan keuangan yang dipakai oleh pihak eksternal perusahaan untuk mengetahui laba maupun rugi dalam satu periode tertentu dan dipakai perusahaan pada saat melaporkan pajak.

Dari uraian data di atas jelas bahwa informasi keuangan memegang peranan yang paling penting dalam perusahaan baik untuk mengambil keputusan atau mengajak investor atau pemegang saham untuk menanamkan modalnya serta menarik minat nasabah untuk menabung. Penulis mencoba membahas masalah ini lebih lanjut dalam skripsi yang berjudul “Tinjauan Terhadap Keberadaan Informasi Keuangan Dalam Peningkatan Operasional Perbankan pada PT. Hongkong Shanghai Bank Corporation (HSBC) Medan”.

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang dilakukan maka ditemukan masalah yang dapat dirumuskan sebagai berikut “Apakah informasi keuangan perusahaan sangat berperan dalam proses pengambilan keputusan bagi manajemen”.